

AACHENER NACHRICHTEN

MITTWOCH, 27. DEZEMBER 1972 — 27. JAHRGANG - NR. 298 — UBERPARTEILICH — UNABHÄNGIG — EINZELPREIS: 40 PFENNIG

„Weihnachten in der Stadt“

HVZ
28.12.72

Zur Weihnachtszeit dieses Jahr wieder besinnliche Konzertreihe

Eupen. — Wie alljährlich, so veranstaltet „Jugend und Musik“ auch in diesem Jahr wieder die Konzertreihe „Weihnachten in der Stadt“. Diese Konzerte sollen zur Besinnlichkeit in der Advents- und Weihnachtszeit beitragen. In diesem Jahr wird sich auch erstmals der Kirchenchor St. Nikolaus an der Gestaltung dieser Konzerte beteiligen.

Die Vereinigung hofft, daß „Weihnachten in der Stadt“ wiederum einen solch großen Anklang findet, wie in den vergangenen Jahren. Samstag, 2. Dezember, um 20 Uhr in der Friedenskirche: Der Kirchenchor St. Cäcilia an St. Joseph unter der Leitung von J. Van den Hove, Anne Froedbise (Orgel), Jean-Paul Pirard (Flöte), Emmanuel Pirard (Flöte).

Sonntag, 20. Dezember, um 19 Uhr in der Klosterkirche: „Willy Mommer Sr. und Jr.

zum Gedenken“, Konzert mit dem Kgl. National-Vokalensemble Willy Monner (vormals KME) unter Leitung von E. Bodem, Hubert Vanaschen (Bariton) und Jean-Marie Cremer (Orgel). Bei diesem Konzert wird der Chor seinen neuen Namen offiziell übernehmen.

Sonntag, 17. Dezember, um 19 Uhr in der Pfarrkirche St. Joseph: Es konzertieren der Kgl. MGV Marienchor Eupen unter Leitung von Ferdinand Frings und das Streicherquartett „Pro Musica“, Welkenraedt.

Sonntag, 7. Januar, um 19 Uhr in der Pfarrkirche St. Nikolaus: Es konzertiert der Kirchenchor St. Cäcilia an St. Nikolaus unter Leitung von H. Reinertz. An der Orgel spielt Hans-Georg Reinertz. Der Eintritt zu allen Konzerten ist frei.

AUS DEM EUPENER LAND:

Neuer Dirigent stellte sich mit dem MGV Marienchor vor

Beim dritten Konzert „Weihnachten in der Stadt“

Eupen. — Mit einem Konzert in der Pfarrkirche St. Josef an der Haasstraße wurde die Reihe „Weihnachten in der Stadt“ fortgesetzt. Auch diese dritte Folge wurde zu einem bemerkenswerten Erfolg.

Besonders gespannt war man auf das Mitwirken des Königlichen MGV Marienchor, der bei diesem Konzert mit dem Niederländer Ferdinand Frings seinen neuen Dirigenten



Was kann man zur Diabetesdiät schenken! Ihr Apotheker berät Sie gerne

als Nachfolger des im Sommer verstorbenen Willy Mommer vorstellte. Man kann den Einstand des neuen Chorleiters als durchaus gelungen bezeichnen. Seine große Liebe für das Detail fiel angenehm auf.

Auch versteht er es, einen Chor sicher zu führen und auf das Wesentliche hinzulenken. Gesungen wurden Werke von Beethoven, Arbeeel, Sonnet und, als Verbeugung vor dem verstorbenen Chorleiter, auch Werke im Satz von Willy Mommer. Außerdem zeigte Frings, daß er auch ein vorzüglicher Solosänger (Baß-Bariton) ist.

Weitere Mitwirkende waren das Streicherquartett und das Klarinettenquartett des Orche-